



Intercambian reclamos por fideicomisos y Guerrero



Los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados cruzaron reclamos por la insistencia del Gobierno en destinar los fideicomisos del Poder Judicial a la emergencia en Guerrero por el huracán "Otis", a pesar de que hay amparos que impiden disponer del dinero.

A propuesta del petista Gerardo Fernández Noroña, la bancada mayoritaria reclamó que haya amparos que impiden tomar los 15 mil millones de pesos de esos fondos para Guerrero.

La Oposición acusó que se engaña a la población diciendo que con el dinero del Poder Judicial se enfrentará la emergencia.

"Esta soberanía determinó que 15 mil millones de pesos vayan al apoyo a los damnificados de Guerrero, de Acapulco y Coyuca de Benítez y otros municipios afectados en menor medida, pero afectados al fin.